

PRIMERA PROYECCIÓN PÚBLICA DE LA SELECCIÓN KIMUAK 2018

El próximo jueves 28 a las 19:00 se proyectarán en Tabakalera los cortometrajes que componen la selección Kimuak 2018, en una sesión organizada por la Filmoteca Vasca y Tabakalera.

El programa Kimuak del Departamento de Cultura del Gobierno Vasco, a través de Etxepare Euskal Institutua-Instituto Vasco, y gestionado por Euskadiko Filmategia-Filmoteca Vasca, tiene como objeto promocionar y distribuir cortometrajes vascos. Los títulos recogidos en esta última selección son los siguientes: 592 METROZ GOITI de Maddi Barber, AMA de Josu Martinez, ANCORA LUCCIOLE de Maria Elorza, ESPEDIZIO HANDIA de Iban del Campo, KAFENIO KASTELLO de Miguel Ángel Jiménez, NO ME DESPERTÉIS de Sara Fantova y ZAIN de Pello Gutiérrez.

Este catálogo inició su andadura en el pasado Festival de San Sebastián y desde entonces ha obtenido un total de 109 selecciones y 13 premios. Tras participar en festivales como Rotterdam, ZINEBI, Euskal Zine Bilera, SEMINCI, ALCINE, Visions du Réel, ABYCINE, Bogoshorts, Porto/Post/Doc o Aguilar de Campoo, la del jueves será la primera proyección abierta al público en general y será además presentada por los propios autores.

Las entradas para la proyección están ya a la venta en InfoPuntua de Tabakalera y en la página web de Kutxabank.







